

Fecha: 18-08-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

ipo: Noticia general

Título: Organizaciones se preparan para el inicio de temporada de incendios

Pág.: 3 Cm2: 398,7 VPE: \$ 330.891 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Organizaciones se preparan para el inicio de temporada de incendios

PREVENCIÓN. Desde Corma y Conaf hacen un llamado a generar conciencia a la población.

Krishna González Rivera cronica@cronicachillan.cl

I bien, durante este año los siniestros han bajado en relación a 2023, en Nuble los esfuerzos no paran, ya que las actividades, charlas y trabajos de prevención en las 21 comunas siguen totalmente activas, esto, según información de dos entes relevantes en el sector forestal y de prevención de incendios: Corma y Conaf.

Francisco Acevedo, miembro del Departamento de Protección del Bosque de Corma, habló sobre los trabajos que están realizando desde la organización y además entregó detalles de la etapa previa a la no deseada temporada de incendios. "Las actividades de prevención de incendios no se detienen durante el año, siempre hay instancias sobre medidas preventivas, trabajos con la comunidad, va sea a través de la red de prevención y los comités que operan desde los trabajos mancomunados con la comunidad"

"En esta etapa previa a la temporada, estamos con los preparativos de formación de los equipos, estructurar los planes operativos y estar listos para los momentos que se generen los incendios, que en Ñuble varía el inicio entre fines octubre para adelante, con algunas excepciones, lo



EXPERTOS ASEGURAN QUE EL CAMBIO CLIMPATICO HA GENERADO MAYOR RIESGO DE INCENDIOS FORESTALES EN LAS REGIONES DEL SUR DE CHILE.

normal es que la temporada sea entre noviembre y abril", habló.

LABOR CONJUNTA

Estos trabajos han mejorado de forma constante, debido a la colaboración entre los organismos privados y públicos que están inmersos en este tipo de problemáticas, al menos así lo entiende Acevedo. "En los últimos años he-

"Hemos generado protocolos de trabajo, nos hemos involucrado en los procesos de capacitación"

Francisco Acevedo Miembro del Departamento de Protección del Bosque de Corma

mos dado pasos cuantitativos respecto a los sistema de coordinación Conaf-Corma, entre las empresas que pertenecen a la institución y también con las diferentes compañías de bomberos de Chile, donde hemos generado protocolos de trabajo, nos hemos involucrado en los procesos de capacitación, en reuniones operativas, todos manejando un sistema común, de comando de incidentes", comentó.

Por su parte, Juan Salvador

Ramírez, director regional de Conaf, reafirmó el compromiso desde la corporación para el fomento de instancias en pro de la prevención a nivel local. "Conaf, a través de su departamento de protección contra incendios forestales trabajamos todo el año, en actividades de prevención, ya sea en talleres, charlas o actividades relacionadas al tema. Vamos a las comunidades rurales, tra-

bajamos con juntas de vecinos, encargados de emergencia como también realizamos difusión radial en las 21 comunas de Ñuble. Con estos queremos generar conciencia y también preparar a las ciudadanía en materia de prevención de incendios" comentó.

Además de esto, Ramírez reafirmó que si bien buscan generar un impacto en las local dades, el combate contra los incendios es una misión desde la institución y también de los entes correspondientes, como bomberos. Lo relacionado para el combate en incendios esa partir de agosto, con el llamado de brigadistas, con el aumento escalonado de estos desde septiembre, para tener entre 180 y 200 brigadistas, más siete aeronaves" resumió.

Por último, Acevedo realizó un llamado desde Corma para que este tipo de incidentes siempre causen el menor daño posible. "La disposición es a trabajar lo más coordinado posible entre todas las organizaciones que manejamos programas de protección contra incendios. Tomar las medidas preventivas que recomienda Conaf, también el trabajo que hacer la red de prevención, es super importante el manejo de limpieza de los terrenos, del cuidado de los combustibles y todo lo que sea inflamable", finalizó.